

RECONQUÊTE!

FÉDÉRATION DU PUY-DE-DÔME BULLETIN DE JANVIER 2025 - N°1

LE SERMENT DE VILLEPINTE

Quand la droite classique tranchera le nœud gordien qui relie son char à la gauche, elle sera enfin libre, libre de se tourner sur sa droite pour y passer des accords. Cela pourrait enfin marquer le début de la reconquête de la Vème république et tordre le cou à l'idée d'une VIème République qui ne serait que le retour à la IVème.

Dans *Mémoricide*, son dernier livre, Philippe de Villiers relate le souvenir d'une discussion avec feu l'académicien Maurice Druon. Ce dernier lui disait alors: << En France, mon cher Philippe, il existe deux partis de gauche dont l'un, par convention, s'appelle la droite. >> Nous sommes là au cœur d'un problème que Jacques Chirac, concepteur de ce fameux nœud, et ses descendants ont rendu inextricable.

Une solution radicale s'impose donc, il faut trancher dans le vif cette épissure chiraquienne.

Ciotti et ses amis l'ont compris....Pour les autres, si d'aventure ils s'entêtent à refuser cette réalité, ils disparaîtront.

Revenons à la source de cette incroyable erreur stratégique, le refus de toute alliance avec le FN, qui a permis à la gauche d'imposer son magistère moral.

Mitterrand a tendu le piège avec SOS Racisme et son fameux slogan "*Touche pas à mon pote*" et la droite est tombée dedans à pieds joints. Quiconque n'était pas blindé d'un courage politique faisant fi de ses intérêts personnels et privilégiant l'intérêt général, ne parlait plus du sujet ô combien sensible de l'immigration. Vous étiez à coup sûr accusé de racisme ou de fascisme. Et le FN, par cette escroquerie intellectuelle, devenait infréquentable. Les provocations de Jean-Marie Le Pen n'ont pas facilité les choses, il faut bien le dire.

Les élections régionales de 1998 seront le déclencheur qui va permettre à Jacques Chirac d'imposer son magistère moral (celui de la gauche) sur l'ensemble de la droite. Ce dernier va, en effet, ostraciser les présidents de Région élus avec l'appui du FN (UDF ou apparentés UDF....). Le conseil d'Etat, en annulant l'élection de l'un d'eux, en l'occurrence celle de Charles Millon en Rhône-Alpes, élu sur la base d'un accord avec le FN ré-

gional de Bruno Gollnisch, fera naître, en 1999, le premier arc républicain. Cet arc républicain permettra à Anne Comparini, UDF, d'être élue avec la complaisance machiavélique des socialistes de Jean-Jacques Queyranne et la complicité du RPR. Elle ravira ainsi la présidence au président sortant (et sera battue aux élections suivantes, en 2004, par Jean-Jacques Queyranne...qui n'avait plus qu'à ramasser le fruit mûr de la division des droites).

Depuis, la droite classique n'a cessé d'être l'idiote utile de la gauche dans de trop nombreux scrutins et a entraîné ainsi la France, peu à peu, dans le précipice où elle se retrouve aujourd'hui.

Et ne cherchez pas ailleurs la raison pour laquelle la cinquième République ne fonctionne plus. L'arc Républicain, constitué par des anti-fascistes d'opérette, méprise le choix du peuple de France, peuple souverain dans notre Constitution, pour le contourner, certes légalement, mais illégitimement.

L'impasse politique dans laquelle nous sommes aujourd'hui ne se résoudra que par un retour aux urnes, à la loyale, sans la constitution de barrages contre un fascisme fantasmé.

Emmanuel Macron aurait dû tirer les conséquences de ses échecs successifs, laisser une chance à d'autres manières, radicalement opposées à la sienne, de gouverner le pays.

Mais, malheureusement pour la France, nous n'avons pas un Général de Gaulle à l'Élysée. Et la dernière ficelle utilisée par Macron pour empaqueter son cadeau de Noël, le gouvernement Bayrou, est grosse comme une corde d'amarre. Elle est faite de fibres aux noms ronflants, ministres d'Etat, poids lourds.

S'agit-il de quatre ministres d'Etat ?, ou bien de cyniques d'Etat tel qu'ils l'ont laissé, eux et leurs pères en politique, après plusieurs décennies au pouvoir, c'est-à-dire dans un état lamentable ? La réponse est dans la question.

Sont-ils des poids lourds ? ou bien de vieux GMC rouillés sortis d'une casse auto ?

Je vous laisse deviner.

Français, dormez tranquille, les Kevin et les Matéo ne vous importuneront plus, ils seront en prison, vos enfants seront des experts en gâteries de toutes sortes, et saisiront ainsi plusieurs langues, sauf le français, nos départements et territoires d'outre-mer danseront gairement au rythme des castagnettes et, à l'intérieur, l'homme fort du moment vous protègera avec l'arc républicain.

«*Il ne faut jamais prendre les gens pour des cons, mais il ne faut pas oublier qu'ils le sont*»

Cette phrase démoniaque, tirée du sketch "La campagne électorale" des Inconnus, semble sortie directement de la bouche des conseillers de l'Élysée.

Heureusement pour notre pays, une force s'est levée à Villepinte. Elle se nourrit du serment prêté ce jour là, le Serment de Villepinte (5 décembre 2021).

Un serment qui effacerait «trente ans de renoncements et de lâchetés». Un serment qui briserait les chaînes du politiquement correct.

Un serment qui nous unirait dans le grand combat pour la France.

C'est le serment qui nous unit tous à Reconquête ! Une espérance s'est levée. Tout était perdu, tout est sauf !!!

M.P.

MAINTENANT, AU TRAVAIL !

RECONQUÊTE est un jeune parti et un parti de jeunes adhérents.

Après l'aventure des élections présidentielles de 2022 et l'immense espoir ressenti par de nombreux français, il y a eu la (légère) déception des législatives qui ont suivi. Le besoin de se structurer était évident. Pendant deux ans, un travail de fond a conduit RECONQUÊTE vers le succès aux élections européennes de 2024 ... et l'énorme espérance trahie en voyant quatre de nos cinq élus quitter le navire en quelques heures. Pas un mot de leur part qui, selon moi, n'ont pas eu la décence de démissionner pour laisser la place aux fidèles du parti figurant sur la liste derrière eux. Les élections législatives inattendues qui ont suivi ont subi le contrecoup de cette trahison.

Maintenant, la machine est relancée. RECONQUÊTE se structure. Le nombre des adhésions montre que les idées portées par notre parti ont toujours un écho fort. Financièrement, la situation semble saine et permet une bonne structuration sur le plan national.

Indépendamment des évènements politiques nationaux qui peuvent survenir à tous moments, tellement

la situation politique de la France est instable, il faut se préparer pour les échéances à venir : les élections municipales de 2026, les départementales et les régionales qui suivront.

Ces échéances nous concernent tous. Dans le plus petit village comme dans les villes plus importantes, nous devons prendre notre place car il y a de la place pour tout le monde. Pour cela, il faut bien connaître les mécanismes institutionnels parfois complexes entre les communes, les communautés de communes ou d'agglomération, les départements et les régions. Sans oublier quelques institutions comme les Chambres Régionales des Comptes ou le rôle des Préfectures, par exemple.

Nous avons quelques mois pour mettre en place la formation de nos futurs candidats dans ces différentes instances. Il y a une méthode à mettre en place et une information à faire circuler parmi tous les adhérents et les sympathisants de RECONQUÊTE. Chacun a quelques connaissances dans ce domaine. A nous de nous organiser et de valoriser les compétences de chacun. Sans ce travail, nous connaîtrons d'autre déceptions.

Galette des Rois - 18 janvier - RIOM

Samedi 18 janvier, la fédération départementale de RECONQUÊTE avec Pascale Sanchez, responsable du Puy-de-Dôme, organisait sa galette des Rois à Riom. Une soixantaine d'adhérents pour une rencontre où se mêlaient «anciens» et «nouveaux», tous désireux de faire progresser nos idées derrière Eric Zemmour. Galette délicieuse, doit-on signaler, faite par un boulanger-pâtissier ami, de Clermont-Ferrand.

Pas de discours ennuyeux ou de déclaration inutilement péremptoire. En tant qu'adhérents, nous recevons pratiquement tous les jours des informations sur notre Parti et ce que font nos dirigeants.

Chacun a compris qu'il y a beaucoup de choses à entreprendre pour faire progresser nos idées localement

dans un contexte qui ne nous fait pas de cadeaux et que cela dépend de nous.

L'idée de ce bulletin, qui, espérons-le, deviendra régulier, peut être l'occasion de renforcer nos liens et d'échanger des idées ou des propositions concernant notre département.

Sachez, car je crois que c'est la volonté de Pascale, que ce support vous est ouvert. Cette première lettre informatisée est limitée à deux ou trois pages (un R°V° de format A4 + une page), mais que rien n'empêche de faire plus puisqu'elle n'entraîne aucun frais particulier ... que le temps de sa mise en page !

Bonne année 2025 à tous.

LE MOT DE NOTRE DÉLÉGUÉE DÉPARTEMENTALE

La fédération Reconquête ! du Puy-de-Dôme est heureuse de vous présenter son premier bulletin d'informations et nous espérons que vous l'accueillerez avec enthousiasme.

Nous voulons communiquer avec vous avec plus de proximité, aussi vous trouverez :

- Des informations nationales, départementales,
- Un édito politique par Michel,
- Un article «parole de militant»
- Le calendrier des évènements.



Le calendrier du mois de janvier :

- 18 janvier : présentation des vœux
- 25 janvier à 14 h 30 : réunion de secteur à AMBERT
- 26 janvier à 14 h 30 : galette des Rois dans le Rhône avec Eric Zemmour
- 29 janvier à 11 h 45 : tractage Parents Vigilants à CLERMONT-FERRAND avec Jennifer, référente Parents Vigilants pour le Puy-de-Dôme.

Vous avez envie de vous exprimer ? Ce bulletin est aussi pour vous.

N'hésitez pas à nous envoyer des articles ou nous remonter vos impressions.

Merci à François pour ses idées et son travail de mise en page.

Bonne lecture,

Je vous souhaite une excellente année 2025, vive Reconquête et surtout vive la France.

Pascale SANCHEZ

PAROLE DE MILITANT

Questions

- 1 - Pourquoi aimes-tu Reconquête ?
- 2 - Qui est Éric Zemmour pour toi ?
- 3 - Qu'aimes-tu faire pour aider le parti ?
- 4 - Qu'attends-tu du parti ? Comment vois-tu l'avenir de la France ?

Réponses

- 1 : Jusqu'à l'arrivée d'Eric Zemmour en politique je n'ai jamais milité. C'est lui qui m'a donné envie de m'investir pour le parti Reconquête.
- 2 : Du plus loin que je me souvienne, j'ai toujours regardé, écouté et lu Eric Zemmour. Il a un discours évident, juste, plein de bon sens. Il a la France chevillée au corps.
- 3 : Pour aider Reconquête, ce que je préfère, c'est essayer, parfois convaincre ne serait-ce qu'une personne d'adhérer. C'est très gratifiant. Le collage est aussi très important.
- 4 : J'attends de ce parti qu'il ne change surtout pas d'objectif, de détermination car il est dans le vrai. La France est dans un tel état de délitement, qu'un seul Eric Zemmour ne suffira pas. Toutes les bonnes volontés seront les bienvenues.

MP